

《单词百科:increasing是什么意思?increasing怎么发音?increasing的解释和用法》

英语单词increasing是什么意思?increasing怎么读?increasing怎么发音?简答网为您整理了increasing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



increasing怎么读

increasing的读音:[ɪ n'kri:s ɪ ŋ]

increasing的意思

1、v.增加，增大，增多(increase的现在分词);增强，增进;[缝纫]放（针）;增强;

increasing的相关词组

- 1、ever increasing 不断增加;
- 2、gradual increase 渐增;

- 3、increase to 增长到…;
- 4、increase speed 加速;
- 5、increase in value 增值, 升值;
- 6、increase in 在…方面增长;
- 7、increase font size [计] 放大字体;
- 8、increase by 增长;
- 9、on the increase 正在增加之中, 不断增加;
- 10、population increase 人口的增加
- 11、sharp increase 急剧上升; 飞涨;
- 12、increase with 随…增长;
- 13、increasing cost 递增成本;
- 14、increase from (使) …由(少) 增多, (使) …由(小) 变大;
- 15、fold increase 成倍增加;

increasing的近义词

- 1、**accumulative** adj.积聚的, 累积的;
- 2、**aggregate** n.合计;聚集体;骨料;集料(可成混凝土或修路等用的);
- 3、**climbing** n.攀登;
- 4、**collective** adj.共有的;总体的;
- 5、**cumulative** adj.累积的;渐增的;追加的;(判刑等)加重的;

increasing的反义词

- 1、**decreasing** adj.减少的, 渐减的;

increasing的双语例句

1、The club says it will make increasing amounts from merchandising.

俱乐部称会从衍生商品中获得越来越多的利润。

2、Insurance companies are trying to recoup their losses by increasing premiums.

保险公司正试图通过提高保费来弥补损失。

3、The drug works by increasing levels of serotonin in the brain.

这种药物通过提高大脑中血清素的含量来产生疗效。

4、the increasing complexity of modern telecommunication systems

日益复杂的现代电信系统

5、The division of Europe into warring blocs produces ever-increasing centrifugal stress.

把欧洲分为作战集团产生了越来越大的离心效果。

6、the increasing popularity of cycling

骑自行车运动的日益风行

7、Increasing frailty meant that she was more and more confined to bed.

日益衰弱意味着她愈来愈需要卧床。

8、Many firms are concentrating on increasing their markets overseas.

许多公司正在集中精力开拓它们的海外市场。

9、Increasing gravity is known to speed up the multiplication of cells.

我们知道不断增加的引力会加速细胞的分裂。

10、We are experiencing an increasing number of problems.

我们正遇到越来越多的问题。

11、Many firms are focusing on increasing their markets overseas.

许多商行都专注于扩大国外市场。

12、From the audience came increasing sounds of restlessness.

观众不满的呼声越来越高。

13、The number of under-sixteens in low-paid jobs is increasing.

16岁以下从事低收入工作的人数正在增加。

14、Supplies are under increasing threat from overuse and pollution.

由于滥用和污染，供应正受到日益严重的威胁。

15、Lithuanians are waking up to a world of increasing shortages.

立陶宛人开始意识到物资日益匮乏。

以上是简答网为您整理的increasing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于incr

easing的用法、increa

sing的释义、increasing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/increasing>